

KABAR TERBARU

Dandim 0824/Jember Bersama Forkopimda Hadiri pelantikan Paskibra Kabupaten

Siswandi - JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 15, 2022 - 12:34



JEMBER - Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) Kabupaten Jember yang dibentuk setiap tahunnya, merupakan pelajar terbaik dari masing-masing Sekolah Lanjutan Atas (SLA) yang ada di Kabupaten Jember.



Disamping pandai dengan nilai terbaik mereka juga memiliki postur dan tinggi badan yang memadai, fisik dan mental yang baik, yang akan menjadi Paskibra pada HUT RI Ke 77 dan setiap ada Upacara Bendera Kabupaten selama tahun 2022-2023.

Usai menjalani latihan pembentukan karakter, mental dan fisik selama lebih kurang 3 bulan, pada Senin 15/08/2022 Paskibra Kabupaten Jember di kukuhkan dan dilantik oleh Bupati Jember Hendy Siswanto.



Hadir pada pelantikan tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Wakil Bupati MB Firjaun Barlaman, Ketua DPRD Itqon Sauqi, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Kapolres AKBP Hery Purnomo, Danyon Armed 8/105 Tarik Mayor Arm I Ketut Wira Purbawan, Danyonif Raider 515/K Letkol Inf Jon Patar Hasudungan Banjarnahor, Danyon Raider 509/K Mayor Inf Hulisda Melala, serta tamu undangan dan wali Paskibra.

Dalam sambutannya Bupati Jember menyatakan rasa bangganya kepada Paskibra tahun 2022 ini, kalian adalah kader penerus bangsa yang memiliki kelebihan dan kualitas.



Kalian putra-putri terbaik bangsa yang menjadi contoh, simbol dan pemersatu bangsa. Untuk itu jaga selalu kekompakan kalaian. Tegas Bupati Jember.

Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami wawancarai, menyatakan hal senada dengan Bupati Jember, bahwa mereka bukan hanya menjadi kebanggaan daerah namun mereka adalah kebanggaan bangsa Indonesia.

Kita turut membentuk kepribadian, karakter dan kedisiplinan mereka, serta kemampuan pribadi dan kelompok, karena mereka akan membawa dan mengibarkan Sang Saka Merah Putih pada HUT RI Ke 77 yang merupakan upacara kebesaran, serta upacara bendera lainnya di Kabupaten Jember selama tahun 2022-2023.

Untuk itu pada kesempatan ini saya menyampaikan ucapan selamat bertugas kepada Paskibra Kabupaten Jember Tahun 2022, tetap semangat meskipun kalian memiliki tugas dan tanggung jawab serta konsekuensi yang berat untuk melaksanakan tugas dengan baik sebagai petugas pengibar bendera.

Sekali lagi selamat dan sukses kepada kalian, semoga Tuhan Yang Maha Esa memberkati, selalu memberikan bimbingan, petunjuk dan lindungannya pada kita semua. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)